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14 февраля 2014 года в Вознесенском кафедральном соборе прошло совещание по
вопросу реставрации нижнего криптового храма-усыпальницы героев Дона. В
совещании принимали участие: настоятель Вознесенского кафедрального собора игуме
н Филарет (Авдюшкин)
; благочинный новочеркасского округа 
протоиерей Олег Добринский
; мэр города Новочеркасска В.Киргинцев; атаман новочеркасского казачьего округа
А.Демченко; предприниматель С.Манжес и директор ООО СК «Полипласт» С.Попов.
Присутствующие ознакомились с ходом проведения реставрационных работ. На встрече
также обсуждался вопрос изготовления новых могильных плит для усыпальницы собора
силами новочеркасских предпринимателей. Мэр города Новочеркасска и казачество
также будут принимать непосредственное участие в благоустройстве Покровского
храма.
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